

# *L'Éthiopie et Cuba signent un accord de coopération dans le secteur du sucre*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 2 fév (RHC) Le groupe éthiopien de l'industrie sucrière et le groupe cubain de l'industrie sucrière (Azcuba) ont signé un mémorandum d'entente pour collaborer dans la recherche et le développement, la production, l'assistance technique, entre autres, a-t-on annoncé aujourd'hui.

Le directeur général du groupe éthiopien, Wayo Roba, et son homologue cubain, Francisco René Martín, ont signé l'accord lors d'une cérémonie qui s'est déroulée la veille au siège de l'entreprise locale, selon la chaîne de télévision publique Fana Broadcasting Corporate.

Selon le média, l'accord facilitera un engagement synergique entre les deux parties dans les domaines du renforcement des capacités, du développement des variétés de canne à sucre, de la biotechnologie, du transfert de technologie et du commerce au sein du secteur.

Compte tenu des activités qui seront entreprises pour améliorer la productivité des cultures de canne à sucre dans le pays africain, l'accord prévoit également de renforcer les capacités de production des usines sucrières et d'améliorer les compétences en matière de maintenance et de gestion opérationnelle.

Dans son discours lors de la cérémonie, M. Roba a exprimé sa gratitude à Cuba pour sa volonté de transmettre ses connaissances dans le secteur et de collaborer avec sa délégation.

Image not found or type unknown

Pour sa part, l'ambassadeur de l'île des Caraïbes à Addis-Abeba, Jorge Lefebre, a exprimé l'engagement de remplir toutes les responsabilités prévues, en assurant la mise en œuvre rapide des aspects techniques supplémentaires décrits dans l'accord.

Les discussions précédentes et la signature du protocole d'accord font suite à une rencontre entre le premier ministre éthiopien Abiy Ahmed et le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa en novembre dernier, au cours de laquelle ils ont envisagé de renforcer la coopération dans le secteur médical, les services touristiques, l'éducation et l'industrie sucrière. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346124-lethiopie-et-cuba-signent-un-accord-de-cooperation-dans-le-secteur-du-sucre>



**Radio Habana Cuba**